



Echange Erasmus+ avec l'Allemagne ☐☐

publié le 11/06/2023

Un article de M.Maurin

Descriptif :

Durant une semaine, les élèves de 4eme LCE allemand ont eu la chance de se rendre à Malchin, en Poméranie Occidentale...

Durant une semaine, les élèves de 4eme LCE allemand ont eu la chance de se rendre à Malchin, en Poméranie Occidentale. Ils ont pu y retrouver leur correspondant et découvrir leur quotidien. Cette expérience a été à coup sûr dépaysante. Se retrouver seul dans une famille, avec une langue qu'on ne pratique que depuis seulement deux ans, ce n'est évidemment pas chose aisée. Les élèves ont ainsi dû faire avec les moyens du bord, en mimant parfois dans un premier temps, en apprenant aussi à déchiffrer, à écouter avec patience. Après tout, apprendre une langue implique nécessairement des tâtonnements, des quiproquos, des compréhensions à rebours... Nous les avons ainsi vus progresser de jour en jour, oser parler avec leurs mots, et finalement s'imprégner de la langue allemande.

L'accueil réservé à nos élèves a été très chaleureux. La visite de la ferme de Gessin, Rostock et son architecture si caractéristique ou encore la baignade dans la mer Baltique resteront de très beaux souvenirs.

Nous tenons à remercier le Gymnasium de Malchin pour son hospitalité et espérons de tout coeur que cet échange pourra de nouveau avoir lieu.

Enfin, nous devons également remercier nos propres élèves qui ont été à la hauteur de ce voyage. Nous savions que nous pouvions leur faire confiance et nous avons pris beaucoup de plaisir à partager tous ces moments avec eux.

Théo Maurin

Article de la presse locale concernant la course :

<https://www.nordkurier.de/regional/...>





Portfolio

